

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran usaha kerupuk singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) terhadap ekonomi rumah tangga. Usaha kerupuk singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) ini biasanya dijalankan oleh sebagian besar dikerjakan oleh ibu-ibu rumah tangga untuk menambah penghasilan keluarga mereka, dan terkadang dibantu oleh suami dan keluarga mereka. Kaum perempuan lebih dominan dibandingkan dengan kaum laki-laki, karena bagi kaum laki-laki usaha ini hanya dijadikan sebagai usaha sampingan, sedangkan mata pencaharian utama dalam keluarga adalah bertani. Biasanya para ibu-ibu ini aktif dalam menjalankan usahanya di mana kesehariannya disibukkan dalam pengolahan kerupuk singkong di samping mengurus rumah tangga dan bertanggung-jawab terhadap anak-anak mereka.
2. Usaha kerupuk singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) memberikan kontribusi yang cukup penting terhadap ekonomi rumah tangga. Dengan adanya usaha ini masyarakat mampu menambah penghasilan dan memenuhi kebutuhan ekonomi rumah tangga mereka. Kontribusi yang diberikan berupa tambahan penghasilan rumah tangga,

membiayai pendidikan anak, dapat memperbaiki rumah, membeli segala keperluan rumah tangga, dan membeli alat transportasi untuk keperluan anak sekolah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang diuraikan, penulis dapat mengemukakan saran sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah diharapkan adanya pelatihan dan sosialisasi terhadap usaha kerupuk singkong agar masyarakat yang masih kurang paham dalam menjalankan sebuah usaha ini dapat mengarah kesuksesan dalam berbisnis, sehingga usaha kerupuk singkong bisa maju dan berkembang. Tidak hanya itu sebaiknya pemerintah memberikan saluran bantuan untuk diberikan alat-alat yang diperlukan oleh para pemilik usaha kerupuk singkong, seperti mesin penggiling singkong dan mesin pemotong.
2. Bagi pengusaha kerupuk singkong diharapkan lebih giat lagi dalam menjalankan usaha tersebut agar kerupuk singkong lebih dikenal lagi oleh banyak orang dan pemasarannya bisa lebih luas, agar tidak terpaku pada daerah tertentu saja. Dengan begitu usaha tersebut bisa lebih maju lagi dan sukses bagi para pemilik usaha kerupuk singkong, serta lebih kreatif dan inovatif lagi agar bisa menciptakan kerupuk-kerupuk singkong dengan varian rasa yang enak dan gurih yang mampu memikat citarasa lidah bagi para pecinta cemilan seperti kerupuk singkong ini.